



Kinderförderverein Raisting e. V.

Weihnachten steht bereits vor der Tür und wir blicken zurück auf ein recht gutes und sehr aktives (Vereins)Jahr. Wir konnten in diesem Jahr nicht nur mit unseren verschiedensten Veranstaltungen für die Familien und Kinder dieses Ortes einiges anbieten, sondern es war auch unser Jubiläumsjahr und wir konnten den ersten Schritt für einen neuen Spielplatz machen. Hier ein kleiner Überblick über unsere letzten Veranstaltungen und wie es weitergeht:

Spielplatz

Am 18.10.2024 konnten wir einige interessierte Bürgerinnen und Bürger und vor allem Kinder und Jugendliche zu unserer Bürgerbeteiligung und Aufaktveranstaltung begrüßen. Zusammen sammelten wir Ideen für die Umgestaltung unseres Dorfspielplatzes und gestalteten dann aus diesen unseren „Traum-Spielplatz“.



Aus unseren Ideen wurde dann zwischenzeitlich auch bereits ein detaillierterer Plan erstellt. Aktuell sind wir in Gesprächen mit der Gemeinde und der LEADER-Förderung. **Um Euch weiterhin auf dem Laufenden zu halten wird demnächst eine Gruppe erstellt, auf der alle interessierten Bürgerinnen und Bürger - und natürlich auch unsere Kids – von uns auf dem aktuellen Stand gehalten werden. Alle die hier gerne noch mit dabei wären um zeitnah alle Infos zu erhalten, können uns gerne eine E-Mail an „spielplatzraisting@g-mail.com“ schicken.**

St. Martin

Am 09.11.2024 fand unser St. Martins Umzug statt. Begleitet von den Raistinger Musikern und eingestimmt von einem St. Martins Stück der Kindergartenkinder ging es mal wieder mit den Laternen durch unseren schönen Ort.



Im Anschluss gab es natürlich Glühwein, Punsch, Leberkäs, Käsesemmlern und Waffeln und man konnte den Abend mit schönen Gesprächen an den wärmenden Feuern ausklingen lassen. An dieser Stelle ein großes Danke an alle freiwilligen Helfer, die uns hierzu wieder so tatkräftig unterstützt haben, und an unsere St. Martina, die Raistinger Musiker und unsere Feuerwehr, die extra den Bus sogar für uns aufhalten musste!

Weihnachtsbasteln und Plätzchen backen

Nachdem es letztes Jahr so ein Erfolg war und viele Kinder sich dieses nochmals wünschten, wurde wieder unsere Bastel-Wichtel-Werkstatt eröffnet. Mit Plätzchenbacken und einigen wunderschönen Weihnachtsbastelideen stimmten wir uns alle auf die Weihnachtszeit ein. Die Kids hatten sichtlich alle großen Spaß dabei. Weihnachten kann also kommen!



Nikolaus

Der Nikolaus mit seinem Krampus war auch dieses Jahr wieder im Ort unterwegs und brachte die Geschenke zu vielen Kindern. Wir danken all den Nikoläusen und Krampusen für Ihren tollen Einsatz!

Zukünftige Veranstaltungen

Für das nächste Jahr haben wir uns wieder viel vorgenommen und freuen uns schon. Und natürlich wollen wir unser Großprojekt „Spielplatz“ weiter vorantreiben. Zum Jahresende möchten wir allen, die uns in diesem Jahr unterstützt und geholfen haben, ein herzliches „Danke“ sagen! Und wir wünschen Ihnen allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Die Vorstandschaft des Kinderförderverein Raisting e.V.

<http://www.kifoe-raisting.de>